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Осложнение наркоситуации в мире в целом и в Российской Федерации в частности, развитие таких общественно опасных явлений, 
как наркотизм и наркомания, связанных с противоправными деяниями в области оборота наркотических средств и психотропных веществ, 
требуют всестороннего изучения феномена наркотической субкультуры. В немалой степени это касается специально созданного на основе 
естественного языка наркожаргона, который отражает идеологию, корыстную мотивацию криминальной, иерархически организованной 
субкультуры, особенности коммуникации и характерные, присущие распространителям и потребителям наркотических средств черты 
личности. Активизации противодействия организованной наркопреступности и профилактике наркомании, правильной квалификации 
состава отдельного преступления в определенной мере способствует понимание и грамотное толкование правоохранительными структурами 
языка субкультурного социума как его атрибута и символа. В связи с этим в статье с позиций лингвокриминалистики и лингвокриминологии 
на примере жаргонных слов и фразеологизмов, используемых для обозначения в русском и английском языках, которые являются 
потенциальным источником пополнения словарного состава наркотической субкультуры, такого растительного наркосредства, как кокаин, 
рассматриваются особенности криминального языкотворчества в семантическом и функциональном ракурсах.
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противодействие незаконному обороту наркотических средств и психотропных веществ.
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Deteriorating the drug situation both on a global scale and in Russia as well as the activation of such socially dangerous phenomena as narco-
tism and drug addiction associated with illegal acts in the fi eld of traffi cking in drugs and psychotropic substances require a comprehensive study 
of the drug subculture phenomenon. To a large extent, this is true for narcojargon, which is specially created on the basis of the natural language 
and refl ects the ideology and mercenary motivation of the hierarchically organized criminal subculture as well as represents distinctive features of 
communication and personality traits inherent to distributors and drug users. The authors believe that understanding and competent interpreting the 
language of the narcotic mini-society by law enforcement organs contributes, to a certain extent, to the intensifi cation of combating organized drug 
crime as well as promotes drug prevention and helps to qualify an offence correctly. In this regard, the article gives qualifying characteristics of jar-
gon words and phraseological units to denote replant drugs in both Russian and in English (which is a potential source of vocabulary replenishment 
in the drug subculture) from the standpoint of linguocriminalistics and linguoriminology as well as deals with the features of criminal language cre-
ation in both semantic and functional perspective.
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narcotic drugs and psychotropic substances. 


